

MEDIENMITTEILUNG

4. Dezember 2024

## Winterangebot Bussalp wird fortgeführt

**Das Winterangebot auf der Bussalp verzeichnet seit mehreren Jahren ein Defizit. Dank der Zusammenarbeit lokaler Anbieter ist das Angebot für die Wintersaison 2024/2025 gesichert.**

Das Winterangebot der Bussalp befindet sich seit mehreren Jahren in den roten Zahlen. Schneearme Winter und sinkende Besucherzahlen veranlassten GrindelwaldBus beinahe dazu, das Angebot einzustellen. Im Austausch mit den Grindelwaldner Partnern zeigten diese einen grossen Willen, das Angebot weiterhin anzubieten. Mit dieser Ausgangslage wurden in Zusammenarbeit mit der Firstbahn, der Gemeinde Grindelwald und Grindelwald Tourismus Lösungen erarbeitet.

In der Wintersaison, welche im Gebiet Grindelwald-First am Samstag, 14. Dezember 2024, beginnt, wird GrindelwaldBus unverändert die Strasse von Grindelwald auf die Bussalp unterhalten. Neu ist die Firstbahn für das Präparieren der Winterwanderwege zuständig.

Bei guten Schneeverhältnissen ist das Schlitteln auf den Winterwanderwegen sowie auf der Strasse von der Bussalp nach Grindelwald möglich. Aus wirtschaftlichen Gründen wird auf das Präparieren einer separaten Schlittelpiste verzichtet. Der Schlittel- und Rodelclub Grindelwald betreibt auf der Bussalp einen Funpark und eine öffentliche Rodelstrecke. Schlitten werden an der Verkaufsstelle von GrindelwaldBus am Bahnhof Grindelwald sowie auf der Bussalp vermietet.

Mit Tristan Hulliger konnte die Pro Bussalp AG ab der kommenden Wintersaison einen neuen Pächter für das Berghaus Bussalp verpflichten.

Nach Abschluss der Wintersaison werden das Angebot und die neue Zusammenarbeit von den beteiligten Parteien beurteilt. Diese entscheiden dann auch über die Fortführung des Angebots.

---

STI Service AG  
Grabenstrasse 36  
Postfach  
3601 Thun  
Telefon 033 225 13 13  
info@stiservice.ch